

Hallan en salario fuerte desigualdad (Reforma 25/01/18)

Hallan en salario fuerte desigualdad (Reforma 25/01/18) Verónica Gascón Cd. de México (25 enero 2018).- En el mercado laboral mexicano, la informalidad y la desigualdad en los salarios es alta y supera el promedio de los países de la OCDE, reveló un estudio de la firma Kelly Services. El análisis también advierte que las organizaciones siguen padeciendo la escasez de talento debido a que los aspirantes a cubrir una vacante carecen de la especialización requerida. "Aunque se ha logrado disminuir la informalidad laboral, ésta sigue siendo alta tanto para hombres como para mujeres, aunque son ellas quienes lideran este aspecto", afirmó el análisis. Mientras, a nivel de ingresos la desigualdad sigue siendo bastante alta, ya que el País se alza por cerca de 20 puntos porcentuales (entre los salarios más altos y los más bajos), el resto de los países integrantes de la OCDE promedian un 10 por ciento. "En líneas generales, podemos apreciar un buen contexto para el desarrollo profesional y, aunque hay aspectos en los que aún es posible mejorar mucho más -como la informalidad laboral o la desigualdad en los ingresos-, hay un punto que permitiría disminuir estas brechas: la educación", subrayó la firma de capital humano. Gabriel Aparicio, director General de Kelly Services, añadió que en el País se registra una demanda alta de talento con poca oferta especializada, sobre todo en los perfiles relacionados con ciencia e innovación. Esto es, en todo tipo de ingenierías. Consideró que el rezago educativo en el país es de unos 20 años. En los últimos tres años, por ejemplo, en industrias como la automotriz, sólo 4.7 por ciento, de 12 mil egresados cuenta con un posgrado. "Los principales motores de la economía son la innovación tecnológica y la generación de conocimiento científico y estos motores están soportados en la calidad del capital humano y la calidad del capital humano está relacionado con la educación. "La educación nos hace tener una mejor condición social de los ciudadanos. Si tenemos ciudadanos con una mejor condición social, vamos a tener un impacto superior directamente para la productividad del país", explicó.